



San Luis Potosí, S.L.P., a 16 de agosto de 2025

Luis Chaparro, Óscar Balderas y Miguel Alfonso Meza

Presentes:

En ejercicio del derecho de réplica que me asiste respecto de la información publicada en la plataforma Narcopolíticos.com y la transmisión que realizaron en Youtube integrada y realizada por ustedes, me permito hacer las siguientes precisiones:

1. Es absolutamente falso que haya tenido o tenga vínculos con grupos de la delincuencia organizada, o cualquier relación con actividades ilícitas, como pretenden hacer creer con documentos carentes de sustento probatorio que exhiben en su plataforma.
2. La acusación que en 2015 se me imputó, siendo alcalde con licencia de Soledad de Graciano Sánchez, por un presunto desvío de 209 millones de pesos, concluyó con mi libertad al año siguiente por falta de elementos. Fui absuelto de toda responsabilidad, ya que aquella detención obedeció a motivaciones políticas con el propósito de impedir mi candidatura a la gubernatura en el proceso electoral de ese año.
3. Tras obtener mi libertad, concluí la carrera de Derecho, retomé mis actividades empresariales y la actividad política. Fui electo diputado federal (2018-2021) y designado coordinador de la bancada del PRD. En 2021 asumí el cargo de gobernador del Estado de San Luis Potosí, que desempeño hasta la fecha, lo cual confirma que mi vida pública ha transcurrido con normalidad y sin impedimentos legales.
4. Las fuentes con las que intentan sustentar sus señalamientos carecen de rigor, comprobación y veracidad. Se limitan a rumores, conjeturas periodísticas y campañas de des prestigio en mi contra, una acusación en la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) que no prosperó, reportes militares que la propia Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) aclaró que provienen de recopilación periodística y de informantes, sin constituir hechos comprobados. No existe ningún mandato judicial ni investigación en curso que me incrimine.
5. Ustedes mismos se conducen en su transmisión de Youttube registrada en el canal Pie de Nota el pasado 15 de agosto, con términos como “posiblemente”, “era señalado” al referirse a mi persona porque no les consta ni pueden dar como un hecho cierto que yo tenga nexos con la delincuencia.





Es un exceso y un grave error que me incluyan en una lista de exgobernadores, políticos y exjefes policiacos bajo proceso, sentenciados o prófugos. Yo no debo nada ni tengo cuentas pendientes con la justicia.

Rechazo categóricamente lo publicado en su plataforma y les solicito de manera atenta y respetuosa el retiro inmediato de mi nombre en su portal, en su canal de Youtube y en cualquier red social de su posesión en tanto no me comprueben los hechos de los que ustedes me señalan y les exhorto a consultar fuentes fidedignas y no desinformar a los mexicanos con especulaciones.

Lo difundido en su portal no son hechos comprobados, sino suposiciones y falsedades.

En estricto ejercicio de mi derecho de réplica, agradezco la atención a esta misiva y quedo a disposición para cualquier aclaración.

Atentamente:

Lic. José Ricardo Gallardo Cardona.
Gobernador del Estado de San Luis Potosí.

